

14 sep 2004 -02:00

## Le Ministre De Gucht a décidé de l'aide aux victimes de Beslan

Suite à la prise d'otage meurtrière qui a récemment endeuillé la Russie, le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht a décidé de répondre à une demande russe d'assistance pour les victimes de Beslan.

Suite à la prise d'otage meurtrière qui a récemment endeuillé la Russie, le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht a décidé de répondre à une demande russe d'assistance pour les victimes de Beslan.

Bruxelles, le 14 septembre 2004, Suite à la prise d'otage meurtrière qui a récemment endeuillé la Russie, le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht a décidé de répondre à une demande russe d'assistance pour les victimes de Beslan. Cette aide se fera sous forme de donation de médicaments et de matériel médical qui seront acheminés via des ONG médicales présentes dans la région. Le montant total de l'opération devrait s'élever à quelque 50.000?. Cette assistance est conçue aussi comme un message de solidarité de la Belgique avec les enfants de Beslan et les autres victimes de ce drame.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)